



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**CONTADURIA PÚBLICA**

**NOMBRE DE ALUMNO: IVAN SANTIAGO HERNÁNDEZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR (A): JANETH DEL ROCIO  
ESPINOSA ESPINOSA**

**TEMAS: CONCEPTOS GENERALES DE AUDITORIA**

**MATERIA: FUNDAMENTOS DE AUDITORIA**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**GRADO: 8 CUATRIMESTRE      GRUPO: "A"**

**FECHA: 13/03/2021**

## **INTRODUCCION**

En este presente ensayo daré a conocer acerca del tema Auditoria.

Para comenzar ¿Qué es auditoria? La auditoría es un proceso de acumular y evaluar evidencia, realizado por una persona independiente y competente acerca de la información cuantificable de una entidad económica específica. Por lo tanto en diferentes empresas la auditoria puede llevarse a cabo en el momento programado, siempre que sea necesario.

La auditoría puede instrumentarse en todo tipo de organizaciones, ya sean públicas, privadas o sociales.

## **GENERALIDADES DE LA AUDITORIA**

En el contexto de la economía y el mundo empresarial se determina como el proceso de evaluación minuciosa de la sociedad u organización permitiendo recopilar información contable de una empresa y asegurar que cumplan con las normas contables, así también ver sus fortalezas y debilidades que permiten reflejar dentro de la empresa. Por otra parte los auditores se encargan de realizar o llevar a cabo un examen de los procesos y la actividad económica para determinar a lo establecido en las leyes o los buenos criterios.

Así también Auditar es un proceso de acumular y evaluar evidencia, realizado por una persona independiente y competente acerca de la información cuantificable de una entidad económica específica con el propósito de determinar e informar sobre el grado de correspondencia existente entre la información cuantificable y los criterios establecidos. Lo cual la auditoria podemos decir que es un esfuerzo mediante el cual podemos ver si los estados financieros están acorde a las fechas y periodos establecidos.

La diferencia entre auditoria y contabilidad es que la contabilidad proporciona información financiera para los usuarios de dicha información que son internos o externos, la cual debe ser clara, completa y fiable sobre sus actividades económicas, y la situación de sus activos y pasivos. Lo cual la información se presenta en forma de informes financieros como el balance general, estado de resultados, el estado de cambios en el capital contable y el estado de flujos de efectivo.

Mientras que la auditoria es el proceso de examinar los estados financieros y los registros subyacentes de la empresa con el fin de emitir una opinión sobre si los estados financieros están presentados razonablemente y han cumplido con las normas contables (NIF/NIIF). Garantiza y asegura que dicha información es confiable y que ha sido preparada de acuerdo con las normas y reglamentos establecidos, así también el proceso de auditoria se realiza con el fin de tener una visión actualizada y ver de la situación contable de una empresa.

Las auditorías financieras se realizan a petición de una empresa para garantizarle la integralidad y objetividad de la información a los diferentes usuarios (es decir, internos y externos). El principal objetivo de una auditoría es llevar a cabo la evaluación a fondo de los registros financieros de una empresa y proporcionar los informes con recomendaciones de mejora sobre la base de esa evaluación.

## **CLASIFICACIÓN DE AUDITORÍAS**

## **Clasificación De La Auditoria Por Su Lugar De Origen**

Auditoria interna. Es realizada por auditores totalmente ajenos a la empresa, esto permite que el auditor externo utilice su libre albedrío en la aplicación de los métodos, técnicas y herramientas con las cuales hará la evaluación de las actividades y operaciones de la empresa que audita.

Auditoría Interna: Es realizada por un auditor que labora en la empresa donde se realiza la misma.

## **CLASIFICACIÓN DE AUDITORÍAS POR SU ÁREA DE APLICACIÓN**

**Auditoría Financiera (Contable)** .La actividad del auditor consiste en revisar la correcta aplicación de los registros contables y operaciones financieras de las empresas.

**Auditoría Administrativa.** Es la revisión sistemática y exhaustiva que se realiza a la actividad administrativa de una empresa, en cuanto a su organización, las relaciones entre sus integrantes y el cumplimiento de las funciones y actividades que regulan sus operaciones.

## **LA OPINIÓN DEL AUDITOR INDEPENDIENTE**

La opinión de un auditor respecto de los estados financieros de un cliente se expresa en lo que se acostumbra denominar Dictamen.

### **Dictamen Sin Salvedades.**

Si como resultado de su examen, un auditor no tiene oposición alguna respecto al contenido y presentación de estados financieros, respecto a la aplicación de los principios contables, respecto a la consistencia en la aplicación de dichos principios en relación con el año anterior habrá de rendir un dictamen (favorable) sin salvedades.

### **Dictamen con Salvedades.**

Si un cliente no ha aplicado correctamente los principios de contabilidad, o si un auditor no puede adherirse a normas de auditorías reconocidas debido a que se ha visto restringido en la aplicación de procedimientos reconocidos de auditoría en el curso de esta, o si el auditor tiene incertidumbre respecto a una situación específica, el informe de auditoría contendrá un dictamen con salvedades.

### **Dictamen negativo**

Una opinión negativa (o adversa) debe externarse cuando un auditor está en total desacuerdo con un cliente y no puede convencerlo de que cambie de procedimiento (o procedimientos), o cuando el cliente viola el reconocimiento de la aplicación de principios contables reconocidos y se niega a cambiar su criterio.

## **CIERRE**

Para terminar con el tema de estudio quiero dar a conocer que en la auditoria el auditor debe establecer una opinión sobre los estados financieros con base a una evaluación de las conclusiones generales a partir de la evidencia obtenida durante el desarrollo de la auditoria.

Atraves de la auditoria se puede revisar el sistema de control interno, las políticas y procedimientos definidos para proteger los activos del negocio y, de esta forma poder evitar fraudes e incrementar la eficiencia y eficacia operativa.